Wein Shop WeinGrube.com präsentiert das Weingut Polz Erich & Walter!

Der online Wein Shop <u>www.Weingrube.com</u> ist immer darum bemüht, sein Weinsortiment noch weiter auszubauen und den Wünschen seiner Kunden zu entsprechen. Daher können sie ab sofort auch Weine vom Weingut Polz Erich & Walter aus der Weinregion Südsteiermark auf Weingrube.com bestellen.

Erich und Walter Polz übernahmen Ende der 1980er Jahre das Weingut ihrer Eltern und entwickelten es im Laufe der Zeit zu einer Größe von 70 ha. Mit dem Grassnitzberg und den später erworbenen Weingärten am Hochgrassnitzberg, Obegg und der Theresienhöhe bewirtschaften Erich und Walter Polz heute einige der vorzüglichsten Lagen der Steiermark. Die Rieden sind zum sehr überwiegenden Teil mit den regionstypischen Rebsorten Sauvignon Blanc, Gelber Muskateller, Welschriesling und Morillon bestockt, Spezialitäten wie Traminer, Pinot Noir oder Zweigelt sowie finessenreiche Cuvées komplettieren das Sortiment von Erich und Walter Polz.

Gerade passend zum Herbst präsentiert Ihnen der Wein Shop <u>www.Weingrube.com</u> die besten Weine aus den Weinregionen aus Österreich, Italien, Frankreich, Deutschland und auch Spanien.

Vor allem das Weinsortiment aus Italien, Frankreich, Deutschland oder auch Spanien wurde in den letzten Wochen auch sehr groß aufgestockt.

Hier wiederum wäre die Weinregion Sardinien sehr zu erwähnen. So wie die Weinregion Südtirol zählt auch die Toskana zu den berühmtesten Weinbaugebieten Italiens. Der bekannteste Wein dieser Weinbauregion ist der Chianti. Jahrelang kam auch einer der teuersten Tafelweine der Welt, der Sassicaia, aus der Toskana.

www.WeinGrube.com ist ein Onlineshop der erfahrenen Pöltl & Partner KG und wurde im Winter 2007 gelauncht. Die Gründung der Pöltl & Partner KG erfolgte bereits im Jahr 2000. Die Agentur versteht sich als Full-Service-Anbieter im Bereich von Weblösungen und hat sich auf die Realisierung und Betreuung von Onlineshops spezialisiert. Die Online Weinhandlung WeinGrube.com bietet mehr als 2000 Weine aus den Weinländern Österreich, Italien, Spanien und Frankreich an. Bereits in den ersten Jahren konnten tausende zufriedene Kunden vom Credo "Freude am Weingenuss" überzeugt werden.

